Gütersloh Grünes Licht für weitere Smart-City-Projekte

[9.9.2022] Die Stadt Gütersloh arbeitet an der Umsetzung zweier weiterer Smart-City-Projekte: Das Bildungsnetzwerk Digitales startet bereits in die Umsetzung, bis 2023 soll zudem eine Mobilitätsplattform aufgebaut werden.

Die Smart City Gütersloh nimmt Gestalt an. Wie die Stadt berichtet, hat der Ausschuss für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing grünes Licht für zwei weitere Projekte gegeben: Die Mobilitätsplattform und das Bildungsnetzwerk Digitales. Letzteres könne mit dem politischen Beschluss nun direkt in die Umsetzung gehen. Ziel sei es, Bildungsangebote zu digitalen Themen zu optimieren, um mehr Gütersloherinnen und Gütersloher zu erreichen. Kooperationspartner der Stadtverwaltung für das Bildungsnetzwerk

Kooperationspartner der Stadtverwaltung für das Bildungsnetzwerk Digitales sind die Volkshochschule Gütersloh sowie die School of Design Thinking des Hasso-Plattner-Instituts der Universität Potsdam.

Im Fall der Mobilitätsplattform, die im Jahr 2023 an den Start gehen soll, bereiten die Stadtwerke Gütersloh derzeit die Ausschreibung vor. Die Plattform soll künftig alle Mobilitätsangebote bündeln sowie die Nutzung und Buchung der verfügbaren Angebote einfacher machen.

Beide Projekte gehen nach Angaben der Stadt auf Anregungen von Bürgern und Stadtexperten im Rahmen des Digitalen Aufbruchs zurück und sollen über das Förderprogramm "Modellprojekte Smart Cities made in Germany" finanziert werden.? (bw)

https://www.guetersloh.de

Stichwörter: Smart City, Gütersloh, Stadtwerke Gütersloh

Quelle: www.kommune21.de